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 国際奉仕委員会 

     北村陽太郎委員 二本松恭行委員 飯塚三夫委員  

                           松崎隆詞委員長 穂戸田好範副委員長 橋本忠昭委員 

 

 

 

 

      VOL. ４６  No.２１（通算Ｎｏ．2182） 

１２月 １ ０ 日 （ 水 ） 

 

   

 
 

２００８―２００９年度  会長 秋 田 政 夫   幹事 染 谷 正 美 
創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫     ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790    〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F        釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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2008 年 12 月 10 日（水）例会プログラム            表紙 花の説明 

点鐘     

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

会長・幹事半期報告、各委員会前期事業報告 

  

 

例会報告   Vol.４６  No.２０（No.2181） １２月３日（水）晴れ  (司会 北村英明委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 秋田政夫会長  ◇クラブ総会  クラブ協議会 

                                

誕 生 祝 

 

≪会員≫海老原良夫会員 秋田政夫会員 隅屋祐三会員 白井 豊会員 

≪配偶者≫大塚会員 武藤会員 斎藤会員 

表 彰 スポンサーピン（会員増強） 

鈴木勝久会員推薦者 

青木清人会員 

 

下村清智会員推薦 

隅屋祐三会員 

飯塚三夫会員 

 

 

 



THE WEEKLY REPORT 

 3 

諸 報 告 

国際奉仕委員会 (松崎隆詞委員長) 

平成２１年１月７日より、ツウンバ交換学生受入となりますが、先方からのメール待ちとなっています。ホームス

テイ先も 1 軒は決まっておりますが、皆様の御協力宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告  （染谷正美幹事） 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、藤代ＲＣ 

例会変更クラブ 竜ヶ崎ＲＣ １２月１６日（火）→１２月２２日（月）午後６時３０分より 柏市日本閣 

    １月６日（火）午後６時３０分より 松泉閣 
 

会 長 挨 拶  秋田政夫会長 

１２月に入り今年も残り少なくなってきました。また、師走ということで会員の

皆様にとっては、何かと心身ともに忙しい月になるかと思いますが、寒さの

折、さらに健康に注意をして、新しい年を迎いますよう祈念しています。 

本日の例会は水海道ロータリークラブ定款、細則第５条第１節により年次

総会開催するということになっています。そして、この年次総会において次

年度の役員、および理事の選挙を行わなければなりません。 

１１月１２日に６名の指名委員によって最初の委員会を開催し、その後、今

日まで慎重に検討を重ねてまいりましたが、未だ役員、理事の候補者が決

定に至っておりません。会員の皆様にはたいへん後迷惑をお掛けし、申し

訳ございませんが今しばらく時間の猶予をいただきたくご理解をお願い申し上げます。なお、指名委員会は

クラブの和を基本理念として引き続き努力して行きます。 

本日は、年次総会につづいてご案内の通り、これよりクラブ協議会を始めたいと思います。 

議題は、「クラブ創立５０周年についての構想」についての協議です。前年度大串会長の下で４５周年記念事

業が開催されました。次の創立５０周年記念を視野に入れ、あくまで質素に言うことでクラブ内輪でのお祝い

事として節目をお祝いしました。 

今年度は、年度初めにあたり会長方針にも少し、触れさせていただきましたが、クラブ創立半世紀になる５０

周年にむけてのスタートの年度でもあります。特にクラブの歴史を刻んでこられた先輩会員の皆様には、な

おさら深い想いを感じられることと推察をしています。５０周年と言う長い足跡、歴史が一つになる事業となる

と、やはり長い準備期間が必要と思います。事業経費についても、周年積み立て基金として毎年積み立てを

しているところです。構想から計画、基本計画から実施計画、そして実行となるかと考えられますが、事業構

想、資金計画の面からご協議を頂きますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

クラブ協議会   「クラブ創立５０周年についての構想」 

例会出席者会員より、５０周年に向けて色々な意見が出されました。 
 

出 席 報 告 （青木清人副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ３７名 １４名 ０名 １３名 ９８．０４％ 
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ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）                 入金計 ￥74,000   累計 ￥1,114,000  

誕生祝御礼≪会員≫海老原・秋田・隅屋・白井 各会員 ≪配偶者≫大塚・武藤・斎藤 各会員 

会員増強のピンを貰いました。 飯塚・隅屋・青木（清） 各会員 

商工会合併契約調印式無事終了致しました。協力感謝致します。  北村（仁）会員 

この度新病院が完成致しました。今後とも宜しく御支援お願い申し上げます。  松坂会員 

寒くなりました。体に気をつけて。  染谷（正）会員 

年末にかけて安全運転でいきましょう。  田上会員 

米山奨学会寄付金１人２０,０００円、会員全員から御協力を頂きました。ありがとうございました。また例会欠席

が続きました。  福田会員 

皆さんにも嬉しい事がありますように。  松村会員 

荒井様に、ポルトガル語の学友と褒められました。  松崎会員 

その他  下村会員 

トイレが綺麗になりました。どうぞ気持ちよくお使い下さい。  樫村会員 

例会欠席申し訳ありません。  鈴木（勝）会員 

例会欠席しました。  二本松・横山 各会員 

 

会 報 委 員 会   青 木 正 弘 委 員 長   須 藤 義 定 副 委 員 長 

 

2008 年 12 月 2 日 NO.361 

ロータリー国連デーに多数の参加者 
11月 8日、アメリカ・ニューヨークの国連で開かれた「ロータリー国連デー」に、ロータリアン
やローターアクター、インターアクターなど 44か国以上 900人を超える出席者がありました。 
当日は、水、識字率向上、保健、飢餓に関するパネル討論が行われたほか、ロータリー、国連、

協力関係にある非政府組織の代表者らが講演し、各問題への取り組み向けていかに協力できるか

を語りました。なかでも、拍手かっさいを最も浴びたのは、世界保健機関の組織協力コーディネ

ーター、アナンド・バラチャンドラン氏。世界ポリオ撲滅計画の成果について、計画が始まった

1988年には 125か国だったポリオ常在国が 4か国を残すだけとなったことに言及し、「この活動
はロータリーなしでは実現しえなかった」と述べました。 
そのほか、アフリカの貧しい地域社会で保健、飢餓、教育の切実なニーズに取り組むプロジェク

トや、小児医療に識字推進を組み入れようとするプロジェクト、発展途上国の人々に野菜の種を

送り、食糧を作る方法を教えるプロジェクトなどにも注目が集まりました。 
 

12 月 家族月間 （Family Month） 

1995-96年度ハーバート・ブラウン会長は、世界平和は地域、家族から始まるとの考えを表明しまし
た。そして 1995年 11月のＲＩ理事会において、2月の第 2週を「家族週間」と指定することになり
ましたが、2003年 7月の同理事会において、2003-04年度ジョナサン・マジィアベ会長が、家族の重
要性を主眼にしたことを称え、12月を「家族月間」と指定しました。これに伴って「家族週間」は廃
止されました。 

1 月 ロータリー理解推進月間 （Rotary Awareness Month） 

会員にロータリーについて知識と理解を一層深めてもらい､同時にロータリアン以外の、一般市民にもロータ

リーのことをよく知ってもらうためのプログラムを実施する月間です。 

 


